

“Cerros de cueca” hizo bailar a porteños y porteñas durante el fin de semana en Valparaíso

Cientos de personas llegaron hasta el sector de la Explanada de Playa Ancha a disfrutar de la primera jornada de este año de “Cerros de cueca”, donde Daniel Muñoz junto a René “Torito” Alfaro, deleitaron al público con su variado repertorio musical.

Tras cautivar al público asistente con sus cuecas y tonadas, Muñoz destacó el entusiasmo de la comunidad que asistió al evento.

Anuncio Patrocinado

“Fue todo un éxito, porque la comunidad respondió y ése es el éxito independiente del espectáculo. El que la gente haya salido de sus casas, repletado la cancha, bailado, conversado con nosotros, escuchado los discursos, las opiniones, ésa es la fiesta comunitaria que nosotros queríamos. Fue un éxito total”.

Por su parte, el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, también valoró la gran afluencia de público que se congregó en torno a la música en esta tarde veraniega.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Estamos en un nuevo inicio en esta segunda versión de “Cerros de Cuecas” aquí en la Explanada, con la cancha del sector repleta de vecinas y vecinos disfrutando, bailando y compartiendo también desde sus hogares, desde donde pudieron abrir sus ventanas y

“Cerros de cueca” hizo bailar a porteños y porteñas durante el fin de semana en Valparaíso

escuchar la música de Daniel Muñoz y Torito Alfaro. Estamos muy contentos, porque este 2024 vuelve Cerros de Cuecas a todo Valparaíso”, aseveró Sharp.

Para la directora de Desarrollo Comunitario del municipio porteño, Carla Meyer, un aspecto relevante de este nuevo ciclo es la participación de la gente mayor.

“Esta actividad sirvió mucho a los adultos mayores del sector de poder disfrutar de una tarde, disfrutar de la cultura y, por sobre todo, hacer vivir la comunidad, porque la comunidad se vive en estos espacios, en lo cotidiano y en lo cercano”, enfatizó Meyer.

Vecinos en “Cerros de cueca”

Los más entusiasmados con el nuevo ciclo fueron los vecinos de este sector de Playa Ancha, quienes bailaron y cantaron el variado repertorio de temas que presentaron Daniel Muñoz y “Torito” Alfaro durante su espectáculo.

María Soledad Candia, presidenta de la Junta de Vecinos 196 A, expresó que “lo más importante es estar en comunidad, quererse, disfrutar y que mis adultos mayores salgan de sus casas, ya que no lo han podido hacer por mucho tiempo. Ésta es una actividad gratuita y lo están pasando divino”.

Otra de las vecinas asistentes, Maribel Bernal, manifestó que “estuvo bien bonito y entretenido para la comunidad, para la gente mayor, porque nos entretiene y distrae de la casa y la monotonía”.

En esa misma línea, Carmen Alanis, indicó que “lo que más me gustó fueron las cuecas, me fascinaron. Estuvo muy bueno el show, fue fantástico”.

"Cerros de cueca" hizo bailar a porteños y porteñas durante el fin de semana en Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?